



Paris, le 7 mai 2016

Communiqué de presse

Urgence Incendie au Canada : appel à la solidarité

Le Secours populaire français lance un appel à la solidarité suite au terrible incendie de forêt qui ravage actuellement Fort McMurray, dans la province de l'Alberta, au Canada.

Les dégâts sont considérables : plus de 100 000 hectares ont été détruits et plus de 80 000 personnes, dont de nombreux enfants, ont été évacuées et restent dans la détresse et l'incertitude du lendemain. Beaucoup d'entre eux ont tout perdu.

Face à l'ampleur de cette catastrophe, le SPF lance un appel aux dons financiers et invite à organiser des initiatives de collectes financières pour témoigner concrètement de sa solidarité afin d'aider les enfants et les familles sinistrées.

Le Secours populaire a une expérience d'interventions d'urgence menées dans plusieurs régions du monde : lors de l'ouragan Katrina à La Nouvelle-Orléans, lors du tsunami en Asie du Sud-Est, suite au tremblement de terre en Haïti, au tsunami au Japon, et plus récemment, lors des tremblements de terre au Népal et en Equateur.

Le mouvement d'enfants « copain du Monde » de l'association appelle également les enfants à se mobiliser pour être solidaire des enfants de Fort McMurray.

Les dons peuvent être envoyés au Secours populaire français,
dans tous les départements ou au
9/11, rue Froissart BP 3303
75123 Paris Cedex 03 - T/ 01 44 78 21 00
Précisez « Fonds urgence et post-urgence Incendie au Canada »
Et sur le site internet : www.secourspopulaire.fr

